

München, im Advent 2016

Liebe Freunde, Verwandte und Wohltäter!

Sieben Jahre lang (von 2008 bis 2015) war ich in Concepción im Tiefland Boliviens im Einsatz. In dieser Zeit wurde ich innerlich reich beschenkt und die Menschen dort werden mir für immer ganz besonders am Herzen liegen. Mit vielen bin ich nach wie vor in engem Kontakt, besonders mit Bischof Antonio, den Mitbrüdern und den Ordensschwwestern.

Aus der Ferne kann ich natürlich keine großen Projekte mehr steuern, will aber nach wie vor im Kleinen helfen, dort, wo es nottut. Da mir viele von Euch weiterhin Ihre Unterstützung angeboten haben, fühle ich mich ermutigt, Euch um eine kleine weihnachtliche Gabe für Concepción zu bitten.



Sieben Brüder im kleinen Dorf „Madrecita“ bei Concepción und ein Padre – wie die Orgelpfeifen

Mit Eurer Hilfe soll in meiner früheren Pfarrei **Menschen in besonderen Notsituationen** schnell und unbürokratisch geholfen werden. Die Ordensschwwestern stehen den Menschen am nächsten, haben den besten Überblick und wissen, wo die Not am größten ist. Ihnen wird ein Fond anvertraut, damit sie entsprechend handeln können. Darüberhinaus will ich die **Musikschule** fördern, welche ein wunderbares kulturelles Erbe darstellt und beste Jugendarbeit ist. Nicht zuletzt soll den **Kindern zu Weihnachten eine kleine Freude** bereitet werden.

Ich habe immer wieder mal „Heimweh“ nach Bolivien, aber ich freue mich sehr, wenn ich zusammen mit Euch für Concepción etwas tun kann.

MUCHAS GRACIAS und FELIZ NAVIDAD

Euer Robert(o) Hof

SPENDEN:

Franziskaner Mission München

LIGA-BANK München

IBAN: DE48 7509 0300 0002 2122 18

BIC: GENODEF1M05

Stichwort: Robert Hof - Bolivien

Bitte immer Adresse vermerken!

Über eingegangene Spenden werde ich monatlich informiert. Die Spender erhalten von der FMM ab 100,- Euro eine Spendenquittung, auf Nachfrage auch bei kleineren Beträgen. → Tel.: 089/21126-110 – muenchen@franziskanermission.de.